



2022. 11. 25
No.33



おおきく なあれ!

タブレットを持ち帰りました

前号でお知らせしました通り、本日タブレットを持ち帰っています。前回と同様に、ご自宅のインターネットに無事につながるかの確認をお願いいたします。また、QRコードも持たせますので、自分で使うことができるかを確認してください。なお、今回は児童アンケートも実施（グーグルフォーム）しますので、お手伝いをお願いいたします。充電用ケーブルは持ち帰らないので、原則、充電はしないようお願いいたします。28日（月）に持たせてください。

ランドセルに入れて持ち帰ります。水濡れ破損を防ぐため、持参する日は、水筒をランドセルの中に入れていないようお願いいたします。

感染症対策

学校でも、手洗い・うがいの徹底や、マスクをはずした際には話をしないようにするなど、指導が続けているところです。感染症への対策として、ご家庭にもご協力をお願いしたいと思えます。

○朝の検温と体温チェックカードの提出を確実にお願いいたします。

○マスクの替えを必ず持たせてください。

○校内は、換気のため冬でも窓を開けますので、暖かい服装をお願いいたします。

○ご家庭でも、手洗い・うがいの徹底をお願いいたします。



小中学校教育作品展

11月30日（水）～12月8日（木）まで（5日（月）は休館日）、千歳市小中学校教育作品展が開催されます。市内の各学校で取り組んだ代表作品が展示されます。詳細につきましては、先日配付されました案内をご確認ください。お時間がありましたら、足をお運びください。

お願い・連絡

①生活科「かぞくにここに大きくせん」では、「家の人が毎日どんなことをしているのか、どんなふうに過ごしているのか」、家族の一日の過ごし方について話を聞いたり、調べたりする学習をします。ワークシートを持ち帰っていますので、ご協力をよろしくお願いいたします。ワークシートですが、来週28日（月）までに、持たせてください。

②12月3日（土）は土曜授業のため、登校日となります。3校時に「北陽っ子祭り大抽選会」が開催されるため、景品を持ち帰ります。